

MAGAZINE

Kapolresta Mataram Hadiri Pelepasan Pendistribusian Logistik Pemilu Pilkada Kota Mataram

Syafruddin Adi - MATARAM.MAGZ.CO.ID

Nov 26, 2024 - 12:41



Mataram NTB - Kapolresta Mataram Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara SH., SIK., MM., CPHR., CBA., CHRM., Hadiri Kegiatan Pelepasan Logistik Pilkada yang dilaksanakan di Gudang Logistik KPU Kota Mataram, Selasa (26/11/2024).

Selain kegiatan pelepasan logistik Pilkada secara simbolis juga dirangkaikan

dengan pemusnahan Surat suara lebih ataupun rusak.

Hadir pula dalam kegiatan tersebut Ketua DPRD Kota Mataram, Dandim 1606/Mataram, Asistens I Asetda Kota Mataram, Kasdim 1606/ Mataram, Ketua KPU dan Bawaslu Kota Mataram, Ketua Pengadilan Negeri Mataram, segenap Komisioner KPU dan Bawaslu Kota Mataram, Kaban Kesbangpol Kota Mataram, Serta PJU Polresta Mataram.

Membuka Kegiatan tersebut Ketua KPU Kota Mataram Edy Putrawan menyampaikan ucapan terimakasih atas dukungan semua pihak terhadap Penyelenggaraan Pilkada serentak 2024. "Hari ini kita akan melepas bersama-sama Logistik Pilkada ke seluruh Kelurahan Se Kota Mataram. Dan yang paling penting logistik ini sampai dengan baik ke tujuan,"pungkasnya.



Sementara itu, Kapolresta Mataram pada kesempatan tersebut menyampaikan bahwa yang paling utama kita upayakan dalam pendistribusian Logistik tersebut adalah Keselamatan dan keamanan Logistik hingga sampai ke tujuan yaitu Kantor Lurah yang selanjutnya akan di drop ke masing-masing TPS dengan pengawasan melekat dari personil Pengamanan dari Polresta Mataram.

Ia berharap kepada semua pihak agar jangan sampai ada kesalahan serta bekerja masing-masing sesuai SOP dengan profesional dan didasari integritas. Begitu pula terhadap Personil Pengamanan Logistik serta PAM TPS agar mulai saat ini tingkatkan kewaspadaan serta peka terhadap berbagai perkembangan situasi.

Kapolresta Mataram berharap agar semua niat baik yang telah dilakukan bersama-sama dalam mengupayakan pilkada akan mendapat Ridho dari Allah SWT, Tuhan Yang Maha Esa.

Kegiatan dilanjutkan dengan pemusnahan Surat suara Pilkada yang Lebih / rusak setelah melepas secara simbolis pendistribusian Logistik Pilkada ke Kantor Lurah Se Kota Mataram. (Adb)